

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 18 DE NOVIEMBRE DE 2015 | Año XL | Número 14.016 | EDICIÓN AMÉRICA

Hollande y Putin abanderan la ofensiva mundial contra el ISIS

Francia y Rusia bombardean La Unión Europea aprueba al mismo tiempo objetivos del Estado Islámico en Siria

por unanimidad el apoyo militar que pide París una coalición internacional

Hollande viajará a Moscú y Washington para consolidar

CARLOS YÁRNOZ, París Desde aver, Francia v Rusia se coordinan para atacar al Estado Islámico en Siria. Ambas potencias bombardearon por separado los mismos objetivos en la capital yihadista de Raqa. Es el primer paso en la alianza mundial que el presidente galo,

François Hollande, quiere formar para derrotar al califato después de los ataques terroristas en París del viernes, en los que murieron 129 personas. La próxima semana, Hollande visi-

tará a Barack Obama en Washington y a Vladímir Putin en Rusia para consolidar esa coalición. De momento, la Unión Europea ha aceptado por unanimidad la petición francesa de que

Masiva movilización policial en toda Europa

se active la cláusula de su tratado por la que un país puede recibir asistencia militar del resto si sufre una agresión. Mientras, las fuerzas de seguridad francesas siguen la pista de varios posibles colaboradores en la masacre de París. PÁGINAS 3 A 13

EDITORIAL EN LA PÁGINA 18



La policía británica vigila ayer el estadio de Wembley, donde se jugó el amistoso entre las selecciones de fútbol de Inglaterra y Francia. / ANDY RAIN (EFE)

Wembley canta al unísono el himno durante el amistoso Inglaterra-Francia

'La Marsellesa' con acento británico

PABLO GUIMÓN, Londres En uno de los actos más emotivos que recuerda el mundo del fútbol, decenas de miles de personas entonaron anoche el himno francés, La Marsellesa, en el partido amistoso que enfrentó en el estadio londinense de Wemblev a las selecciones de Inglaterra y Francia. El himno supuso un clamor en las gradas del recinto como homenaje a las 129 víctimas mortales de los atentados de París. Los servicios de inteligencia británicos decidieron que el encuentro podía disputarse, pese a la sensación de riesgo que recorre toda Europa, que ayer obligó a la suspensión del Alemania-Holanda, que debía disputarse en Hannover, por las sospechas de la policía de que había una bomba lista para estallar en el estadio. Páginas 31 a 34



España investiga a 301 personas con vínculos yihadistas

El Gobierno se resiste a concretar su contribución militar

JORGE A. RODRÍGUEZ, Madrid La Audiencia Nacional investiga a 301 personas por vínculos con el yihadismo, sobre todo por delitos como reclutamiento, enaltecimiento del terrorismo y pertenencia a banda armada. En lo que va de año, las fuerzas de seguridad ya han detenido a 90 personas por vínculos yihadistas. Mientras, el Gobierno se resiste a concretar su contribución militar en apovo de Francia mientras no exista una cobertura legal internacional, como una resolución del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas. PÁGINAS 21 Y 22

La economía, factor clave en las elecciones argentinas

C. E. CUÉ / A. REBOSSIO **Buenos Aires**

La economía argentina lleva cuatro años estancada, la inflación llega al 24% y el déficit público al 7%. La respuesta a esta situación será clave para que el electorado se incline por uno de los dos candidatos a la presidencia: Daniel Scioli o Mauricio Macri. EL PAÍS ha hablado con sus portavoces económicos, Mario Blejer y Rogelio Frigerio, respectivamente.

Mario Blejer: "La inflación es alta, pero no erosionó el poder de compra de la gente"

Rogelio Frigerio: "Argentina debe romper su aislamiento y recomponer sus relaciones"

PÁGINAS 12 Y 13

ADEMÁS



"No sé qué sea yo ideológicamente"

Enrique Alfaro, alcalde de Guadalajara (México), cree menos cada día en las ideas de izquierdas y derechas. Y afirma: "No sé qué sea yo ideológicamente".